

**NOTA DE PRENSA N° 135 – CG/COM**

**Kreutner: Países en desarrollo pierden entre 20 a 40 billones de dólares al año por corrupción**



Los países en desarrollo pierden entre 20 a 40 billones de dólares al año por efecto de la corrupción, afirmó Martín Kreutner (Austria), Presidente y Director Ejecutivo de la Academia Internacional Anticorrupción.

Durante su exposición en la III Conferencia Anticorrupción Internacional – CAAI 2012, el experto anotó que la cifra de pérdidas económicas, proviene de diversos estudios realizados por organismos internacionales que observan con preocupación las consecuencias que ocasiona la corrupción en el mundo.

Señaló que los efectos de la corrupción no sólo se observa en los países emergentes, sino también en el denominado primer mundo. En el caso de Europa, las pérdidas económicas están en el orden aproximado del 5% de su PBI, por causa de la corrupción, mientras que en los países asiáticos y africanos, las pérdidas bordean el 17%.

Como respuesta a esta situación, Kreutner indicó durante su exposición sobre “Nuevas perspectivas frente al fenómeno de la corrupción”, que más allá de crear nuevas leyes, los países afectados por este fenómeno deben aplicar las normas existentes y hacer que se cumplan las sanciones de manera efectiva.

Asimismo, que deben generarse alianzas entre los organismos del Estado, a fin de unificar esfuerzos en una labor que demandará un largo aliento, pero que demanda unidad para alcanzar resultados.

“La corrupción destruye la interacción social, la confianza y el estado de derecho en las economías”, subrayó el experto, para quien las normas que castigan los crímenes por corrupción, deben tener carácter vinculante.

Kreutner señaló que debe impulsarse un nuevo debate sobre ética a nivel de la sociedad y abrir el debate alturado sobre lo que se quiere obtener y lograr. En esta acción se debe incluir a los sectores económicos, debido a que la corrupción afecta la innovación y la competitividad.

Lima, 13 de noviembre de 2012.